

Es maravilloso...



LAUERNOYA
S. SADURNI DE NOYA

Noticiario del Gran Teatro del Liceo

- Mañana domingo día 27, se dará la única representación en función de tarde de «El Ocaso de los Dioses».
- El martes día 29 por la noche, tendrá lugar la primera representación de la ópera «Goyescas» y el ballet «Tapices de Goya», último programa de la actual temporada, dedicándose tal función en honor y homenaje al ilustre maestro Enrique Granados, en conmemoración del 40.^º aniversario de su fallecimiento, coincidiendo con el 40.^º aniversario del estreno de «Goyescas» en el Metropolitan de New York.
- «Goyescas» será dirigida por el eminentísimo maestro Eduardo Toldrá, con un gran reparto integrado por los destacados artistas españoles, la soprano Dolores Pérez, la mezzo Rosario Gómez, el tenor Ginés Torrano y el barítono Manuel Ausensi.
- El ilustre catedrático y publicista doctor don José M.^a Pi Suñer, exponente de la más dilatada y ambiciosa inquietud cultural, presidirá la primera representación del programa dedicado a Enrique Granados, con unas palabras de comentario al homenaje a aquél malogrado maestro.
- La última representación de «El Ocaso de los Dioses», tendrá lugar el miércoles día 30 en función correspondiente al abono a jueves.
- La segunda representación de «Goyescas», prevista para el sábado día 2 de febrero, última función de noche de la temporada, se dará en homenaje al eminentísimo y laureado barítono español, Manuel Ausensi, dando ocasión a que el público barcelonés le rinda un tributo de admiración y simpatía en su décima temporada consecutiva de actuación en este Gran Teatro, cuna de su brillantísima carrera artística. Manuel Ausensi interpretará varios ensayos de ópera entre los más brillantes de su repertorio.